



[Wolfgang Ischinger](#) by [boellstiftung](#) is licensed under CC BY-SA 2.0.

Wolfgang Ischinger : l'Allemagne a besoin d'une « économie de guerre »

- Josue Michels
- [01/12/2022](#)

L'Allemagne a besoin d'une « économie de guerre » pour remettre son armée en état, a déclaré l'ancien ambassadeur d'Allemagne à Washington et ancien président de la Conférence de Munich sur la sécurité, Wolfgang Ischinger, cité par *Bild* le 21 novembre.

« Apparemment, trop nombreux sont ceux qui n'ont pas encore compris que nous ne sommes qu'au début de la Zeitwende [moment décisif], et qu'il y a bel et bien une véritable guerre au milieu de l'Europe, dont la fin n'est malheureusement pas en vue », a averti Wolfgang Ischinger.

PT_FR

Depuis le discours historique du chancelier Olaf Scholz le 27 février, dans lequel il annonçait un fonds spécial pour la Bundeswehr, nombreux sont ceux qui ont été déçus par le rythme du changement. Wolfgang Ischinger a désigné la bureaucratie comme le coupable en déclarant :

Quelle en est la raison ? Elle est due aux querelles budgétaires, à la gestion du budget provisoire, à la bureaucratie de la loi sur les marchés publics et aussi à la crainte des critiques de la Cour des comptes. [...] L'industrie des technologies de la défense pourrait fournir beaucoup de produits génériques si le ministère de la Défense demande maintenant des produits prêts à être commercialisés. Mais presque rien n'a été commandé jusqu'à présent en raison des obstacles bureaucratiques susmentionnés. Cela ne changera que si des décisions appropriées sont prises au plus haut niveau politique, c'est-à-dire au cabinet.

En temps de guerre, un pays est souvent contraint de réduire sa production économique à l'essentiel, tout en concentrant toutes les ressources disponibles sur la défense. C'est ainsi que l'Allemagne, l'une des plus grandes économies du monde et possédant l'une des industries militaires les plus avancées, pourrait soudainement devenir une puissance militaire exceptionnelle. Apocalypse 13 : 4 prophétise une telle transformation, au terme de laquelle les gens demanderont : « qui peut combattre contre elle ? »

Dans « [Forger une superpuissance](#) », nous écrivons : « L'Allemagne possède la capacité industrielle. Elle n'a besoin que de la volonté, la motivation—et elle pourrait se transformer militairement d'un nain à un géant formidable pratiquement du jour au lendemain ! »

Pour en savoir plus, lisez : « [Forger une superpuissance](#) ».

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).